



# General Meeting

23.06.2021

## Time

18:30 - 19:30

## Location

Zoom / Room number

## Board

Daniel Sparber, Stefan Feusi, André Müller, Tobias Margiani, Cici Dam, Luisa Barbanti, Robin Wolf, Marthe Millen

## Team

---

## Guests

Matthias Mayer

## Eröffnung

### Begrüßung und Beschlussfähigkeit

Es sind 8 Verstände anwesend. Somit wird beschlussfähig. Das einfache Mehr ist 5.

### Genehmigung des letzten Protokolls

Das letzte Protokoll: [2021-05-26 TQ Sitzungsprotokoll](#)

Das Protokoll der letzten Sitzung wurde einstimmig angenommen.

## Überprüfung der Pendenzen

Was	Wer	Status
Nachfolge Komm/Events/Marketing	alle	TODO
Teammitglied suchen: Teamevent veranstalten	alle	On hold
Überarbeitung Kommissionsreglement	Daniel	Done



Umfrage	Daniel	On hold
Zweitnutzer Shared Mailboxes	alle	Done
How-To Events aktualisieren, Sponsoring-Konzept als Idee aufnehmen	Cici	TODO
Frühlingsputz: Tanzquotient Wiki	alle	In Progress

## Internes

### Suche nach neuen Vorstands- und Teammitgliedern

Gibt es News?

Wie wollen wir weiter vorgehen?

André kennt einen potentiellen Nachzügler. Nach seiner Basisprüfung soll er nochmals angefragt werden (André). Wir bevorzugen Kursanmeldung/Administration.

Allgemein (Alle)

- Vermehrt am freien Tanzen Ausschau halten
- Leute zu Sitzungen einladen
- Individuen zur Unterstützung und Planung von Events einbeziehen
- Ressorts Zeigen

Beim Grillieren noch einmal darüber "sinnieren". (Daniel)

## Tanzadmin

### Update zum aktuellen Stand

Workshops können draussen ohne Maske stattfinden (Datenerfassung nötig für Paartanz), jedoch gibt es von der Lehrer keine Vorschläge.

Es wird einen Partnerangebot geben: Eric Zouk und vlt Eric Leroc?

Eric (Leroc) soll als Partner im Internetauftritt beworben werden.

Soll Werbung für Eric (Leroc) auf der Website aufgeschalten werden?

- Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen.

Stefan übernimmt die Tanz-Administration (Überprüfen / Bestätigung / Matching) für die Salsa-Tänzer. Er unterstützt damit Luisa und Marthe für das kommende Quartal. Luisa arbeitet ihn ein (Luisa). Matthias ([mayerma@student.ethz.ch](mailto:mayerma@student.ethz.ch)) möchte gerne mithelfen und



unterstützt Luisa bei den Social-Tänzern. Daniel unterstützt, wo nötig. Der Crashkurs soll in der ersten Semesterwoche (Dienstag 21.Sept/Google Kalender) stattfinden (Daniel).

BAG: Ab 26. Juni gilt:

- Tanzlokale & Discos geöffnet (nur mit Covid-Zertifikat)

ETH:

- Im Moment noch verboten. Tobias klärt die Möglichkeiten ab (Tobias)
- UZH Räumlichkeiten

## Eventmanagement

### European Tournament for Dancing Students (ETDS)

Wir haben über 20 Anmeldungen bekommen. In einem nächsten Schritt müssen wir abklären wie wir die Zahlungen handhaben.

28 Personen haben sich gemeldet, davon bestätigt angemeldet. Rest wartet auf 2. Verlosungsrunde. Wir versuchen einen Trainingsraum dafür zu beschaffen (Tobias). Wir müssen uns nicht um die Finanzen kümmern. Diese laufen über Romeo.

### ASVZ Raum

Können wir den ASVZ Raum (am Freitag?) wieder verwenden? Der Raum würde sich z.B. für Open Practice anbieten.

Nur ASVZ Mitglieder haben Zugang. Der Raum soll für den ETDS angefragt werden (Tobias). Der Raum soll für Fr. 1800 - 2100 für Praktika angefragt werden - As usual (Tobias).

### Freies Tanzen

Ist schon absehbar, wann wir wieder ein Freies Tanzen veranstalten können?

Ab September ist der Alumni-Pavillon erhältlich. Ob Freies Tanzen erlaubt ist steht noch nicht konkret fest.

### Events im Herbst

Welche Events wollen wir im Herbstsemester machen? Herbstball? Salsa nights?

EDTS / Pollyball sind geplant.



#### Herbstball (Daniel):

- Potentielle Daten für die Reservation der Kirche Altstetten abklären (Daniel). Weiteres wird später abgeklärt.
- zweite Prio Club Silbando?
- dritte Prio Kirche Unterstrasse?

#### Salsa Nights (Stefan):

- Papperlapub anfragen wegen Räumlichkeiten
- HXE als Möglichkeit?

#### Freies Tanzen:

- Alumni Pavillon
- HXE ? Erst ab Semesterbeginn. Info-Veranstaltung von VSETH muss besucht werden (Für Trinken/Essen).
- Raum der Stille? Erst ab Semesterbeginn

## VSETH

### Budget 2022

Budgetvorlage bis 11.07.2021. Andre ist hauptverantwortlich. Möchte sonst noch jemand mitmachen?

Daniel macht sicher mit. Budget ansprüche (speziell Hohe) sind direkt an André zu richten. Er klärt die Möglichkeiten ab (André).

### Wahl MR

Am 22. Juni fand die VSETH Wahl MR statt.

Es wurde ein neuer VSETH Vorstand gewählt. Quästur fehlt noch. Leah wurde als Vizepräsident gewählt - einige von uns kennen Sie besser, ist sicher von Vorteil.

Sonst ging es hauptsächlich um Finanzen.

## Varia

### Vorstands Grill inkl. Verabschiedung Annina und Tatjana

Personen: Annina und Tatjana eingeladen. Melis kommt auch mit Tatjana mit.

Budget: etwa 15 Fr / pers

Abschiedsgeschenke: Daniel holt sie ab

Datum: findet statt am 9. Juli



## **Ersti Bags**

- Fächer, 6000 Stückzahl sicher 5000 CHF → Ende August muss da sein
- Gleicher Flyer wie letztes Jahr
- How to ETH gleicher wie letztes Jahr

## **ESF Bar Hosting**

Deadline: 24.06.2021 (schon morgen)

passiert nicht

## **Abschluss**

Nächste Sitzung: Montag 26.7, 19:00